
みはま支援学校学校運営協議会
（令和６年度 第４回記録）

協議会趣旨：みはま支援学校の児童生徒の育ちを支えるため、学校や家庭、地域が互いの
役割を確認し、協働して特色ある学校づくりを推進するとともに、児童生徒も大
人も共に育ち、育て合う取組の推進を図る。

開催日時：令和７年2月３日（月）9:30～11:30
出席者：委員７名、事務局（本校職員）６名、

オブザーバー１名（県紀南教育事務所職員）
議 事：【開会】

①学校評価アンケート報告（事務局より）
②協議「PTA向け広報資料について」
③協議「来年度の学校運営協議会について」
【閉会】

協議「来年度の学校運営協議会について」

協議会は、とても楽しい雰囲気で、毎
回たくさんのアイデアが出されました…
日頃から委員さんが学校に来てくれる
機会も増え、みはまの様子を知っていた
だけたこともあり、学校の実態に即した
お話をしていただけたことも心強かった
です！一年間、本当にありがとうござい
ました。引き続き、みはま支援学校の応
援団としてよろしくお願いします。

協議「PTA向け広報資料」

原案をもとに、
森脇委員がデザイン
してくれました☆
さすが、プロの腕
前！

学校評価アンケートでも、学校運営協議会の取組が
保護者にあまり知られていないことがわかりました。
来年度５月に開催されるPTA総会でチラシを配付して
…と計画中です。
「（保護者の方に）知ってもらってどうするか？」
学校からの発信は一方通行になりがちなので、次の展
開をどうするか、考えていくことになりました。

みはまコミスク
Team shiyora（しよら）

みはまのみんなに関わっていくために…
子どもたちの意見を聞きたい！

授業づくりに関わっていく中で、「先生
たちが『こんな授業を作りたい』」という
話を聞きたい。実際の授業をふりか

える機会があればいいな！

いろいろ取り組んでいるが…まだまだ「閉
ざされている」。実際にみはまの様子を
みてもらいたい。顔の見える関係へ！

自分たちも１回は子どもたちと
一緒に何かに取り組みたい。

学校運営協議会が何をして
いるか、子どもたちにもわかる
発信の仕方を考えよう！

保護者もたくさん想いをもっている。個
人ではいろいろきかせてくれるが…

保護者向けの研修で、委員が講師
をして、協議会をアピールしよう！

もっと会をアピールするた
めに、「運営協議会」で
はなく、オリジナルの名前
を考えました。その名も

※「みんなでしよら」の意味を込めています。ロゴも作成中です
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